



横島小学校だより No.23 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

【保護者の皆様へ】

朝晩は、肌寒さを感じる時期になりました。子供たちは、運動会に向けてモチベーション高く取り組んでいます。ただ、この一致団結の雰囲気になじめない児童もいるはずなので、学校でも配慮しながら進めますが、家庭でのフォローもよろしくお願いします。

それでは、10月中旬の教育活動をお知らせします。

1 かずちゃん文庫貸し出しスタート!



以前お伝えしていた購入した本の貸し出し準備ができましたので、後期の開始である13日(火)から貸し出しを始めることになりました。下の写真は、今年度新たに購入した分です。準備をしてくださった図書室補助員の先生大変ありがとうございました。

2 終業式、始業式結団式!



10月9日(金)に前期終業式、13日(火)に後期始業式を行いました。二つの式で伝えたのは、最近の登校時のあいさつや止まってくれた車へのお礼がとてもよくなっていることと運動会への取組の重要性です。後期は、あいさつとお礼の習慣が各地域へも広がることと運動会で地域に元気を届けることが目標です。

3 避難訓練!



10月15日(木) 業間の時間に避難訓練をしました。不審者対応の避難訓練でした。低学年の玄関から侵入し、校長室へ向かうという設定で行いました。この訓練は、教師側の訓練という側面も大きく、いくつか課題も見つかりました。

子供たちの避難の様子は、よくできていました。講話では、普段の落ち着いた生活の重要さと声掛け事案の例を話しました。家庭でも話題にしていただければと思います。

4 登校指導!



10月19日(月) いつものように保護者地域の方による登校指導が行われました。皆さんの子供たちを見守る温かいまなざしを感じます。各地域で見守りしていただいている方々も含め、いつもありがとうございます。

9月下旬ごろから、子供達のあいさつやお礼の仕方が急激によくなっています。地域の方からもお褒めの言葉をいただくようになりました。家庭でのご指導や地域の方の声かけの成果だと感じています。

ただ、まだ、100点ではないので、今後も継続した指導や声掛けをしていきたいと思えます。どうぞよろしくお願いします。

※子供達の様子をホームページで紹介しています。ぜひご覧になってください。